



Société Nationale d'Investissement du Cameroun
Cameroon National Investment Corporation

Yaoundé, le
Yaounde, on the

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

CONSULTATION N° 017/DC/SNI/CIPM/23

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE FOURNITURE ET POSE DES POMPES DE RELEVAGE DANS LA STATION D'EPURATION DES EAUX USEES, EAUX VANNES ET LE LOCAL SURPRESSEUR DE L'IMMEUBLE SIEGE DE LA SNI

Dans le cadre de l'exécution du projet cité en référence, le Directeur Général de la SNI envisage de faire exécuter les prestations décrites à la pièce 2.2 du présent dossier de demande de cotation.

La participation à cette consultation est ouverte aux Entreprises ayant une expérience dans le domaine concerné.

Le dossier de consultation peut être consulté et retiré au secrétariat de la Direction des Opérations Immobilières (porte 802 de l'immeuble siège de la SNI à Yaoundé), BP 423 Yaoundé, Tél. : 222 22 44 22, Fax : 222 23 13 32, e-mail : sni@sni.cm, contre versement d'une somme de cinquante mille (50 000) francs CFA dans le compte BICEC intitulé « Compte Spécial CAS-ARMP ».

Les offres présentées en sept exemplaires dont un original et six copies marquées comme tels devront être déposées au secrétariat de la Direction des Opérations Immobilières (porte 802 de l'immeuble siège de la SNI à Yaoundé), au plus tard le 08 DEC 2023 à 14 h 00, heure locale, sous enveloppe scellée adressée au Maître d'Ouvrage et portant uniquement la mention :

Consultation N° 017/DC/SNI/CIPM/23 pour l'exécution des travaux de fourniture et pose des pompes de relevage dans la station d'épuration des eaux usées, eaux vannes et le local surpresseur de l'immeuble siège de la SNI.

Les offres seront dépouillées le 08 DEC 2023 à 15 h 00, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SNI dans la salle de réunions 213, 2^{ème} étage, de l'immeuble siège de la SNI.

Les offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

Le budget prévisionnel des prestations est de 20 000 000 FCFA TTC.

Les critères d'évaluation sont les suivants :

Critères éliminatoires	Critères essentiels
- Fausse déclaration ou document falsifié - Non-respect de six (6) sous-critères essentiels sur neuf (9) - Non justification d'au moins une (1) référence dans le domaine de la maintenance ou de l'installation des équipements de pompage hydrauliques pour un montant minimal de 20 000 000 FCFA TTC au cours des dix (10) dernières années - Omission d'un prix unitaire du devis quantitatif et estimatif - Délai d'exécution supérieur à cent quatre-vingt (180) jours	- Présentation des offres (deux sous-critères) - Références dans les prestations similaires (deux sous-critères) - Personnel d'encadrement (quatre sous-critères) - Délai d'exécution (un sous-critère)

AMPLIATIONS

- ARMP
- P/CIPM/SNI
- ALM/DAG/SNI
- Chrono / Archives
- Affichage

Le Directeur Général de la SNI

Le Directeur Général

Mme YAOU Aïssatou

Société Anonyme à capital public
Située rue Many Ewondo
B.P. 423 Yaoundé – Cameroun
Capital Social : 26 134 830 000 F CFA
Tél.: (237) 222 22 44 22 – Fax : (237) 222 23 13 32
Courriel : sni@sni.cm - Site Web : www.sni.cm
N° Contr : M1264000000805P - RC/YAO/2006/R/1503

State Owned Public Limited Company
Located rue Many Ewondo
P.O. Box 423 Yaounde – Cameroon
Share Capital : 26 134 830 000 CFA F
Tel.: (237) 222 22 44 22 – Fax : (237) 222 23 13 32
Email : sni@sni.cm - Website : www.sni.cm
Tax ID N° : M1264000000805P - RC/YAO/2006/R/1503





Société Nationale d'Investissement du Cameroun
Cameroon National Investment Corporation

Yaoundé, le

Yaounde, on the 7^e NOV 2023

NOTICE OF CONSULTATION FOR A REQUEST FOR QUOTATION

CONSULTATION N° 21/DC/SNI/CIPM/ FOR THE EXECUTION OF THE SUPPLY WORKS AND INSTALLATION OF LIFTING PUMPS IN THE WASTEWATER TREATMENT PLANT, BLACK WATER AND THE BLOWER ROOM OF THE SNI HEADQUARTERS BUILDING.

In connection with the execution of the project in reference, the General Manager of SNI intends to carry out the construction works described at the document 2.2 of the present consultation file.

Participation to this consultation is open to all Cameroonian-based enterprises with proven expertise in the domain.

The consultation file can be obtained from publication date of this notice, during working hours at the secretariat of the Direction of Real Estate of SNI (door n° 802 SNI building), P o Box 423 Yaoundé, Tel. n° : 222 22-44-22, Fax n° 222 23 13 32, e-mail : sni@sni.cm, upon presentation of receipt of payment of a non-refundable amount of CFA fifty thousand (50 000) deposited into the special account opened for that purpose by the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP) at the International Bank for Savings and Credit (BICEC).

The bids drafted in English or French in seven copies- one original and six copies marked as such and placed in a sealed envelope- should reach the secretariat of the Direction of Real Estate of SNI (door n° 802 SNI building), no later than 08 DEC 2023 at 14PM, local time, and should be solely labelled :

Consultation N° 21/DC/SNI/CIPM/23 for the execution of the supply works and installation of lifting pumps in the wastewater treatment plant, black water and the blower room of the SNI headquarters building.

Bids shall be opened on 08 DEC 2023 at 15 PM. local time, by the tender board of the National Investment Corporation (SNI) at the meeting room, door n° 213, 2nd floor, SNI building.

Bids must be encoded exclusive of value added taxes (EVAT) and all taxes inclusive (ATI) and accompanied by the signed model tender if the bid is chosen.

The provisional budget for services is 20,000,000 CFA F all taxes included.

Evaluation criteria :

Eliminatory criteria	Essential criteria
- False declaration or false document - Lack of conformity with six (6) on nine (9) essential criteria - Lack of justification of at least one (1) reference in the field of maintenance or installation of hydraulic pumping equipment for a minimum amount of CFA F 20,000,000 ATI during the last ten (10) years - Omission of the unit price of the estimated cost and quantitative - Completion time greater than one hundred and eighty (180) days	- Presentation of the bid (two sub-criteria) - Suppliers references (two sub-criteria) - Executive staff (four sub-criteria) - Execution deadline (one sub-criterium)

COPY:

- ARMP
- Project Owner or Delegated Project Owner
- ALM/DAG/SNI
- Chairperson of TB
- Notice board

The General Manager of SNI

Le Directeur Général

Mme YAOU Aïssatou

Société Anonyme à capital public
Située rue Many Ewondo
B.P. 423 Yaoundé – Cameroun
Capital Social : 26 134 830 000 F CFA
Tél.: (237) 222 22 44 22 – Fax : (237) 222 23 13 32
Courriel : sni@sni.cm - Site Web : www.sni.cm
N° Contr : M126400000805P – RC/YAO/2006/R/1503

State Owned Public Limited Company
Located rue Many Ewondo
P.O. Box 423 Yaounde – Cameroon
Share Capital : 26 134 830 000 CFA F
Tel.: (237) 222 22 44 22 – Fax : (237) 222 23 13 32
Email : sni@sni.cm - Website : www.sni.cm
Tax ID N° : M126400000805P – RC/YAO/2006/R/1503

